

mazières-en-gâtine

## Souvenirs d'une petite école de la Gâtine

Beaucoup de monde à la bibliothèque de Mazières-en-Gâtine samedi dernier pour entendre Jacques Launay raconter son livre et surtout se faire dédicacer un exemplaire de « Notre petite école ». Un livre qui retrace la vie d'une école d'autrefois, à classe unique appelée l'école de L'Hirondelle située dans les environs de Mazières, près du terrain de golf sur la route de Niort.

L'auteur a mis en évidence beaucoup de détails de sa vie d'instituteur de la République dans un hameau de Gâtine avec ses anecdotes et ses situations passionnantes. Jacques Launay a été en poste à cet endroit de 1960 à 1964, il a détaillé la liste des élèves, des

instituteurs et des témoignages des habitants. Un ouvrage illustré et passionnant, ce qui en fait un document historique riche en informations. De nombreux personnages sont cités : Célestin Freinet que beaucoup reconnaîtront et Henri Géron, directeur de l'école normale à Parthenay qui a marqué de nombreuses générations d'instituteurs. Jacques Launay, un personnage très sympathique qui a une autre passion et un certain talent pour pousser la chansonnette et qui, de plus, s'accompagne lui-même à la guitare. « *Le revoir est un grand moment de bonheur* » confiait l'un de ses anciens élèves.

« Notre petite école », par Jacques Launay, Geste édition 300.



Jacques Launay au centre et Gérard Guéry à droite, Daniel Niort à gauche, deux anciens élèves.



Mazières en Gâtine